



Santiago de Chile, 26 de junio de 2024

Declaración Pública

El Partido Demócrata Cristiano de Chile, ante los últimos hechos ocurridos en Bolivia, viene en declarar lo siguiente:

1. Como partido Demócrata Cristiano, condenamos firmemente cualquier acto de insubordinación y no acatamiento a la Constitución ni respeto al estado de derecho de la república de Bolivia.
2. Reiteramos el reconocimiento al gobierno presidido por Luis Arce, presidente elegido democráticamente por los bolivianos.
3. Hacemos un llamado para que la Organización de Estados Americanos, OEA, pueda pronunciarse y actuar.
4. Finalmente, manifestamos nuestra solidaridad con el pueblo boliviano, ratificando nuestro compromiso inalienable con la democracia.

**Directiva Nacional
Partido Demócrata Cristiano**